



# 枚二だより

枚方市立枚方第二小学校  
TEL 050-7102-9004  
令和6年8月号



## 「2学期が始まります」

長かった夏休みが終わりました。みなさん、どんな夏休みを過ごしましたか。1学期の終業式の中で、私からは特に6年生に「小学校生活最後」の夏休み、大切に、有意義にと声をかけました。思い通りにいかなかった計画もあったでしょうが、何か一つ、瞳をかがやかせて友だちに、先生に語れることがあったらいいですね。2学期が始まり、9月には1年、2年生の「枚方スイミング」での水泳の授業が行われます。本格的な運動会練習はどの学年も10月頃から始まる予定です。

まだまだ、暑い日が続きそうですが、少しずつ体調を整えて、学校では、「勉強がわかるようになってきて楽しい!」「友達と遊べて楽しい!」と思えるようなワクワクする2学期にできたらいいですね。今日は、みんなの笑顔を見られるのが楽しみな2学期のスタートです。「元気にあいさつ」「思いやりの気持ち」「しっかり学習」を目標にがんばりましょう。



## 「小中合同夏期研修」

8月22日(木)の午前中に、地域の小学校・中学校の先生方の合同研修が枚方中学校で行われました。テーマは「アンコンシャス・バイアス」についての研修でした。思い込みを持って人を判断しない、同じ意見でも、違う意見でも、なぜそのような意見にたどりついたのか耳を傾けて話を聴いてみようなど実践を含めて学びました。

また、思い込みを防ぐには、どのようなことに心掛けたらいいのかなども講師の先生から教えて頂きました。また、この新しい

学びを2学期の教育の実践の場で活かしていくことが出来たらと考えています。



## 「夏期校内研修 学力向上研修」

8月22日(木)の午後からは、枚方第二小学校の先生は自分の学校に帰って校内研修をおこないました。本校の授業研究の教科は、生活科と社会科です。枚方市の教育委員会の先生方に来校頂き、シンキングツールの使い方や実践、2学期からの授業での取り組み方をどのように展開していくのかなど学年で話し合い、学校全体で共有しました。先生方は、みなさん熱心に話し合っておられ、時間が足りないくらいでした。今後の授業に活かされることでしょう。



## 「夏期校内研修 不審者訓練」

前日に引き続き8月23日(金)午前中は、不審者訓練をテーマに校内研修が行われました。枚方警察の方にも来校し実際に不審者に扮して頂き、先生方はチームで不審者対応の訓練にあたりました。連絡方法や、さすまたの使い方の確認等を行いました。また、訓練の後は、警察の方に先生方のたくさんの質問に答えていただきました。非常事態のときは、何が起こるのかわかりませんが、実際に訓練をすることはとても大切です。先生方は、みなさん熱心に取り組んでおられました。



### <行事予定>

8月					
26	月	2学期始業式 11:25 下校	29	木	短縮時間割 13:20 下校
27	火	給食開始 4時間授業 13:20 下校	30	金	短縮時間割 13:20 下校
28	水	短縮時間割 13:05 下校	31	土	
9月以降の予定					
9月11日(水) 5年校外学習(午前)・前期委員会④					
9月18日(水) 前期クラブ④					
9月20日(金) 5時間目 参観・6時間目 懇談					
10月20日(日) 第68回 運動会					
10月21日(月) 代休					

心の教室 開室日  
9/3、9/10、9/17、9/24